

*Der Wechsel von Generälen der US-Air Force von Washington nach Ramstein und umgekehrt ist wieder einmal in vollem Gange.*

**LUFTPOST**

**Friedenspolitische Mitteilungen aus der  
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein  
LP 099/12 – 16.05.12**

## **Breedlove soll Welsh als Kommandeur der USAFE nachfolgen**

Staff Reports

STARS AND STRIPES, 12.05.12

( <http://www.stripes.com/news/breedlove-tapped-to-replace-welsh-as-usafe-commander-1.177030?localLinksEnabled=false> )

**KAISERSLAUTERN, Deutschland – General Philip M. Breedlove, der stellvertretende Stabschef der US-Air Force, der schon viele Positionen in Europa bekleidet hat, soll nach einer Mitteilung des Pentagons General Mark A. Welsh III als Kommandeur der US-Air Force in Europa / USAFE nachfolgen.**

Wenn ihn der Senat bestätigt, wird Breedlove, ein F-16-Pilot, nach Welsh zum höchsten Offizier der USAFE aufsteigen. Breedlove war vor und nach dem Kalten Krieg schon wiederholt in Spanien, Italien und Deutschland eingesetzt, zuletzt von 2008 bis 2009 als Kommandeur der 3<sup>rd</sup> Air Force (auf der US-Air Base Ramstein, s. [http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP\\_08/LP13308\\_130808.pdf](http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_08/LP13308_130808.pdf) ).

Bei der Übernahme des Kommandos (über die 3<sup>rd</sup> Air Force) auf der US-Air Base Ramstein, wo sich auch das Hauptquartier der USAFE befindet, hat er damals gesagt: "Deutschland wird immer einen besonderen Platz in unseren Herzen einnehmen," und sich damit auf die Rückkehr seiner Familie bezogen.

**Welsh, der die USAFE seit Dezember 2010 führt, soll als Nachfolger des Generals Norton Schwartz, der im August in den Ruhestand versetzt wird, Stabschef der US-Air Force werden.**



GEN. PHILIP M. BREEDLOVE  
(entnommen aus  
<http://www.af.mil/information/bios/bio.asp?bioID=7751> )

**Breedlove, der in Forest Park in Georgia aufwuchs, absolvierte 1997 das Georgia Institute of Technology; an der Arizona State University hat er seinen Magister in Luftfahrt-Technologie gemacht und sich am National War College mit Fragen der nationalen Sicherheit befasst. Er ist ein kommandierender Pilot mit mehr als 3.500 Flugstunden, die er hauptsächlich auf der F-16 abgeleistet hat.**

Breedlove diente von 1983 bis 1990 in Europa, zuerst als F-16-Pilot und Fluglehrer bei der 614<sup>th</sup> Tactical Fighter Squadron (der 614. Taktischen Kampfstaffel) auf der Torrejon Air Base in Spanien. Von 1985 bis 1987 war er Verbindungsoffizier bei der 602<sup>nd</sup> Air Support Operations Group (der 602. Luftoperationsunterstützungsgruppe) in Kitzingen, Deutschland; dann war er F-16-Pilot bei der 526<sup>th</sup> Tactical Fighter Squadron in Ramstein, wo er bei der 316<sup>th</sup> Air Division (der 316. Luftwaffendivision) auch kurz als Chef der Flugsicherheit diente. Von 1988 bis 1990 war Breedlove erst kommandierender Pilot und dann stellvertretender Operationsoffizier bei der 512<sup>th</sup> Tactical Fighter Squadron in Ramstein; die Anga-

ben wurden seiner offiziellen Air Force-Biografie entnommen (die nachzulesen ist unter <http://www.af.mil/information/bios/bio.asp?biolD=7751> ).

Nach zwei Stationierungsperioden in Korea und verschiedenen Verwendungen in den USA kehrte Breedlove 2004 als Kommandeur des 31<sup>st</sup> Fighter Wing (des 31. Kampfschwaders) auf die Aviano Air Base nach Italien zurück; von 2005 bis 2006 war er stellvertretender Kommandeur der 16<sup>th</sup> Air Force (der 16. Luftflotte) in Ramstein. **Das Pentagon gab am Freitag auch bekannt, dass General Noel T. Jones zum Vizekommandeur der USAFE nominiert wurde. Jones, der auf seinen dritten Stern wartet, ist derzeit Direktor für operative Einsatzerfordernisse und stellvertretender Stabschef für Operationen, Pläne und Beschaffung im Hauptquartier der US-Air Force (in Washington).**

*(Wir haben den Artikel komplett übersetzt und mit Ergänzungen und einem Link in Klammern und Hervorhebungen versehen. Er belegt wieder einmal, dass die USAFE eine wichtige Durchgangsstation für Offiziere der US-Air Force ist, die in höchste Ämter aufsteigen wollen. Anschließend drucken wir den Originaltext ab.)*



## **Breedlove tapped to replace Welsh as USAFE commander**

Published: May 12, 2012

KAISERSLAUTERN, Germany — Gen. Philip M. Breedlove, Air Force vice chief of staff who has served in multiple capacities in Europe, has been nominated to succeed Gen. Mark A. Welsh III as commander of U.S. Air Forces in Europe, the Pentagon has announced.

If confirmed by the Senate, Breedlove, an F-16 pilot, would follow Welsh as the top Air Force officer in Europe. Breedlove served multiple tours in Spain, Italy and Germany during and after the Cold War, most recently from 2008-2009 as commander, 3rd Air Force.

On taking over that command at Ramstein Air Base, where USAFE has its headquarters, he said: "Germany will always hold a special place in our hearts," referring to his family's return.

Welsh, who has led USAFE since December 2010, has been nominated to be the next Air Force chief of staff, replacing Gen. Norton Schwartz, who is retiring in August.

Breedlove, who was raised in Forest Park, Ga., and graduated from Georgia Tech in 1977, has master's degrees in aeronautical technology from Arizona State and national security studies from the National War College. He is a command pilot with more than 3,500 flying hours, primarily in the F-16.

Breedlove served in Europe from 1983-1990, first posted to Torrejon Air Base, Spain, as an F-16 aircraft commander and instructor pilot with the 614th Tactical Fighter Squadron. From 1985-1987, he was air liaison officer, 602nd Air Support Operations Group in Kitzingen, Germany, then was an F-16 pilot with the 526th Tactical Fighter Squadron at Ramstein, where he also served briefly as Chief of Flight Safety, 316th Air Division. From 1988 to 1990, Breedlove was an F-16 flight commander, then assistant operations officer with 512th Tactical Fighter Squadron at Ramstein, according to his Air Force biography.

After two tours in Korea and various postings in the U.S., Breedlove returned to Europe in 2004 as commander of the 31st Fighter Wing at Aviano Air Base in Italy, then returned to Ramstein as vice commander, 16th Air Force from 2005-2006. The Pentagon also announced Friday that Maj. Gen. Noel T. Jones has been nominated as the USAFE vice commander. Jones, who would be in line for his third star, is currently the director, operational capability requirements, deputy chief of staff for operations, plans and requirements at Air Force headquarters.

*From staff reports*

[www.luftpost-kl.de](http://www.luftpost-kl.de)

**VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern**